

Datenschutzztag 2019

Dortmund, 04. Februar 2019: Am diesjährigen europäischen Datenschutzztag nahmen auch Vertreter der kirchlichen Datenschutzaufsichten teil. Steffen Pau als Leiter des Katholischen Datenschutzzentrums und Sprecher der Konferenz der Diözesandatenschutzbeauftragten äußerte sich am Rande des Treffens gegenüber DOMRADIO.DE zu Fragen des kirchlichen Datenschutzes.

Auf dem Internetportal „katholisch.de“ wurde anlässlich des Datenschutzztages ein Diskussionsbeitrag veröffentlicht, in dem Steffen Pau aus Sicht der Datenschutzaufsicht Stellung nimmt zu der Frage: „Wie praktisch ist der Datenschutz in der Kirche?“

Linkangabe mit freundlicher Genehmigung von DOMRADIO.DE und katholisch.de:

[Link zum Interview auf DOMRADIO.DE \(Audio\)](#)

[Link zum Diskussionsbeitrag auf katholisch.de](#)